

第4回定例会本会議質問

くらしと 営業 ささえる 区政に！

区民のくらしを守る防波堤に！



そえや良夫議員

来年度予算編成にあたり、
消費増税や社会保障の切り捨てから、区民のくらしの防波堤として力を

めましました。
機械的な職員削減は中止し、必要な職員を確保すること。労働者の定着

率悪化で区民サービスの低下を招く民間委託は中止し、給食調理業務などは直営に戻すこと。委託先労働者や非正規職員の処遇を改善すること。国民健康保険料の値下げ、後期高齢者医療保険料の値上げ中止、がん検診の無料化復活、子育てや高齢者、中小企業支援の強化を求めました。

憲法違反の 秘密保護法許さず

この法案は、国が勝手

に特定秘密を指定し、国民には何が秘密か知らせないまま、知ろうとした情報が特定秘密であれば、国民を処罰するものです。

そえや議員は、これは主権者国民の基本的人権を侵害し、知る権利、言論、報道、表現の自由を奪う憲法違反であり狙いは、日本を戦争する国につくり変えることだと指摘し、廃案を求めるべきと迫りました。

2020東京五輪が五輪精神あふれ、区民のくらしや環境に調和したものにすべきと指摘し、競

効率的で五輪精神あふれる大会に

介護保険制度 崩壊の危機 改善中止を

し、改善中止を求めまし

要支援者への訪問・通所介護の保険外しについて、訪問介護は専門職のホームヘルパーが仕事として、定期的に訪問し、高齢者の生活全体を支え、重度化を防いでいる。ボランティアでできる仕事ではない。保険外しで、報酬が下がれば、ヘルパーは敬遠され、事業所の存続も危ぶまれると指摘



技施設は将来を見据え、既存施設を活用し効率的に、また力又一競技場建設などが自然環境を壊さないこと。馬術競技予定地の夢の島競技場・野球場の代替施設の確保などを求めました。

さらに五輪開催に便乗した大型開発推進や社会への悪影響が大きいカジノ解禁・設置の動きを厳しく批判、中止を求めました。

経済的負担を軽減し、子育て支援の拡充を

経済や労働環境の悪化などで貧困が拡大し、子どもを取り巻く状況は厳しさを増しています。江

東区内でも林間学校、修学旅行にいけない子ども、高校中退を余儀なくされたり、虐待や家庭の

高齢者の生活支援の充実を！

高齢者の多くは厳しい

くらしを強いられています。赤羽目議員は「今以上の負担増は許されな

区内の中小業者は今、長引く景気の低迷や原材料の高騰等で「もう限界だ」と悲鳴を上げています。赤羽目議員は、産業実態調査が行われていることは一歩前進。この調査を区内全産業に広げ、具体的支援策をただちに行うよ

中小企業・商店のくらしと営業を守る区政に

大型店、チェーン店の商店会加盟や街路灯電気代の全額助成など厳しい状況に置かれている商店街を急いで支援するよう求めました。



赤羽目たみお議員

赤羽目議員は、子どもの貧困は、今後の社会全体に悪影響を及ぼすことから、子どもの置かれている実態を調査し、具体的に貧困対策を進めるよう求めました。さらに、児童扶養手当の削減撤回など、ひとり親家庭支援の充実や教育費負担の軽減を図るよう求めました。

赤羽目議員は、子どもの貧困は、今後の社会全体に悪影響を及ぼすことから、子どもの置かれている実態を調査し、具体的に貧困対策を進めるよう求めました。さらに、児童扶養手当の削減撤回など、ひとり親家庭支援の充実や教育費負担の軽減を図るよう求めました。



今後の議会日程

2/10	請願陳情締切日
2/19	本会議
2/20	本会議(継続会)
2/24	平成25年度予算審査特別委員会
2/26	平成26年度予算審査特別委員会
3/4	企画総務委員会
3/5	厚生委員会
3/6	建設委員会
3/7	区民環境委員会
3/11	文教委員会
3/12	議会運営委員会
3/13	日の丸・君が代問題陳情審議
3/14	本会議(継続会)
3/17	清掃港湾・臨海部対策特別委
3/20	防災対策特別委
3/28	まちづくり・南北交通対策特別委員会
	医療・介護保険制度特別委員会
	本会議